



(Tumblr)

CRIAR RANAS CON PELOS

- ¿Qué, gente?

Unos:

-Nada, majete, que criar ranas con pelos es hacer Política.

Otros:

-Que mal le va a la zorra cuando anda a grillos; más peor les va a los políticos cuando andan a los güevos.

-Mira que sois beodos.

Pueblo todo: parecéis hijos de la vieja honrada de Alcubillas, en el valle de Montiel, que tomaba vino como hombrón camionero o

carretero, y que, caminando por calles, cuadras y corrales, iba cantando:

-Por mar y por tierra yo soy honrada.

-Que un pueblo bebedor y comilón es un pueblo sumiso y subyugado. Como aquella otra vieja nos lo indica, quien vendía huevos por san Juan y por san Pedro; por san Lucas, en Salamanca, y que, entrando en la Casa de la Moneda, se sentó sobre la cesta enmelada, pisando montones de monedas sobre el suelo.

Preguntándole los funcionarios que qué vendía en el trato y qué ganaba, ella respondía:

-Lo que se mete, se saca y se pega.

Unos, clamando contra el viento:

-Mal logradas de vosotras calles de nuestras ciudades y pueblos.

Otros, mirando hacia el suelo:

-En cada puerta, una puta de Taberna, como en la calle Fernán González, de Burgos; como en tantas y todas calles.

-Sí, gente. Mientras los señoritos y señorones, y los políticos, más bellacos que las puertas de Chamorro, fulano remendón de puertas con diferentes maderas y espartos, con malas artes todos, se hacen cada día más ricos, vosotros quedáis en la puta miseria, colorados por tinto o blanco.

Unos:

-Ajo y agua, de por vida nos toca.

Otros:

-A joderse y aguantarse las campanas tocan.

-Daniel de Culla